

「公益財団法人JKAによる福祉車両の整備補助事業」

職員アンケート

1 「公益財団法人JKA競輪補助事業」をどう思いますか。

- 訪問入浴車は、高額な為事業所負担が大きくなってしまいます。
補助事業にて負担の軽減になります。訪問入浴サービスを長く続けて行く為にも今後も必要な事業だと思います。
- とてもいい事業でありがたいと思う。
- 補助事業にて事業所負担の軽減になり、助かると思います

2 新しい訪問入浴車の整備についてお尋ねします。旧訪問入浴車と比較して教えてください。

<良いところ>

- 狭い道路・駐車スペースがスムーズになった。
- 一つ一つの部品がコンパクトになり軽くなった。
- シャワーの取り付けができる・場所の移動ができる。
- 浴槽がコンパクトになり、軽くなった。

<悪いところ>

- サービス開始時にホース・リール等の置き場がなく、雨天時に困る。
- 収納スペースがない。そのために後部座席が狭い・少し不便。
- 入浴準備・片付けに手間が多くなった。
- お湯の溜まりが遅く感じる。

3 新しい訪問入浴車を今後、どのように活躍させたいですか。

- 多くの人に訪問入浴サービスを知っていただき、利用してほしいです。